
                      Gruppo civico ALLEA – L’Angera che serve

Alla C.A. di:

Sindaco del comune di Angera

OGGETTO: interrogazione su immissione anguille nel lago

I sottoscritti consiglieri comunali

Vista la pubblicizzazione dell’immissione di anguille nel Lago Maggiore da parte dei “pescatori che
fanno parte del gruppo di uso civico di pesca” (cit. articolo del 18 febbraio u.s. di VareseNews)

Visto il regolamento delle semine di materiale ittico nelle acque italo-svizzere della Commissione
Italo-Svizzera per la Pesca

Visto l’art 60, comma 2 e 3 del Regolamento per il funzionamento del consiglio comunale.

Formulano la presente interrogazione
da discutere durante il prossimo consiglio comunale

e per cui si richiede anche risposta scritta

Si rivolgono le seguenti interrogazioni.
 Come può essere considerato un “ripopolamento” l’immissione di individui di una specie

che non si riproduce nel lago?
 Qual è lo stato manutentivo delle sassaie e delle legnaie (definite erroneamente habitat

naturale, nell’articolo)?
 È stata coinvolta l’amministraziizone di Ranco nello svolgimento del progetto?
 Le anguille introdotte da dove provengono?
 Gli  esemplari  erano provvisti di  certificato  sanitario  attestante  l’assenza  di  Anguillicola,

come richiesto dal regolamento riportato in premessa?
 Quanto è costato l’intervento e a spese di chi?

Con l’occasione si porgono distinti saluti

Angera, 23 aprile 2021

I consiglieri

Milo Manica Giacomo Baranzini Marcella Androni
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